



La guerra de las lenguas

El bilingüismo por territorios genera tensiones **PÁGINAS 30 Y 31**



La animación da marcha atrás

El nuevo filme de Disney recurre al dibujo tradicional **PÁGINA 40**

El dopaje, la deuda del deporte español

La suspensión de la Agencia despierta recelos **PÁGINA 48**



Rajoy ultima el decreto que endurece las prejubilaciones

El Gobierno busca apoyo del PSOE para alargar la edad de retiro

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El Gobierno tiene listo un decreto para desarrollar la reforma de pensiones que aprobó José Luis Rodríguez Zapatero en 2011 —consistente en alargar paulati-

namente la jubilación hasta los 67 años— y que entra en vigor el 1 de enero de 2013. Además, el Ejecutivo aprovecha este decreto, que tiene previsto aprobar mañana, para endurecer los requisitos de las prejubilaciones de manera que sean mucho menos rentables y más complejas para las grandes empresas, que ahora están utilizando esta fórmula para sus trabajadores más veteranos y de sueldos más altos. Una de las propuestas que maneja el Gobierno es la de retrasar esa jubilación anticipada a los 63 años.

El Gobierno pretende obtener el apoyo del PSOE a la reforma en las próximas horas y argumenta que los cambios legales sobre pensiones solo pretenden “aplicar las recomendaciones de la Unión Europea sobre el retraso de la edad efectiva de jubilación”. Fuentes gubernamentales insisten en que no será la reforma dura y radical con la que se especulaba, sino tan solo la aplicación de la reforma socialista, en contra de la que votó el PP, y la aplicación de nuevos requisitos para poner más difícil a las empresas las prejubilaciones. **PÁGINA 11**

Cataluña y otras autonomías piden que se rebaje el objetivo de déficit

Los apuros financieros que atraviesan las comunidades han llevado a un grupo de autonomías, con Cataluña a la cabeza, a reclamar al Gobierno central que revise sus objetivos de estabilidad presupuestaria para 2013 y les permita suavizar el ritmo de los ajustes. Los Gobiernos autónomos plantearán esta exigencia a Montoro en el próximo Consejo de Política Fiscal y Financiera, en enero. **PÁGINA 12**

El banco malo absorbe 37.110 millones de las entidades nacionalizadas

Las entidades financieras nacionalizadas BFA-Bankia, Catalunya Banc, Banco de Valencia, Novagalicia Banco (y su participado Banco Gallego) han transferido en total 37.110 millones de euros en activos tóxicos a la Sareb, la entidad estatal creada para limpiar los balances de la banca española. **PÁGINA 22**



QUINTA SEMANA DE HUELGA EN LA SANIDAD MADRILEÑA. Los médicos madrileños iniciaron ayer su quinta semana de huelga contra las medidas privatizadoras del Gobierno regional del PP. Las negociaciones están estancadas. El presidente, Ignacio González, pidió que se regule el derecho de huelga para evitar “abusos”. En la foto, dos niños encienden velas durante una protesta frente al museo Reina Sofía. / ÁLVARO GARCÍA **PÁGINAS 34 Y 35**

Obama lanza una ofensiva para salvar a EE UU del ‘abismo fiscal’

Suspende las vacaciones en busca de un pacto ‘in extremis’

ANTONIO CAÑO, Washington

Barack Obama interrumpió ayer sus vacaciones en Hawái y regresó a Washington para implicarse personalmente en la negociación de un pacto con los republicanos para evitar lo que se conoce como el *abismo fiscal*, la amenaza

de una recesión económica y el hundimiento del prestigio de la primera potencia mundial.

Los miembros del Congreso también volverán hoy y todos han prometido hacer lo posible para evitar una crisis que, de no mediar acuerdo, desencadenará la recesión a partir del 1 de ene-

ro, cuando entren en vigor una cadena de recortes de gastos y aumentos de impuestos por un total de 600.000 millones de dólares, casi el 5% del PIB. Ningún partido tiene mayoría para sacar adelante sus propuestas, así que solo es posible un compromiso bipartidista. **PÁGINAS 2 Y 3**



La Fiscalía ordena que no se archiven los casos de robos de bebés

Permite que se realicen exhumaciones

Las causas abiertas por el robo de bebés entre 1959 y 1990 en distintos hospitales y clínicas españoles no prescriben hasta pasados 10 años desde que la víctima se entera de su condición ni tampoco pueden archivers inicialmente por falta de pruebas. La Fiscalía General del Estado ha resuelto

con una circular a todos los fiscales la disparidad de criterios que imperaban hasta ahora al abordar las denuncias —hay más de 1.500—, y les aclara que pueden ordenar exhumaciones sin autorización judicial. Las asociaciones planean volver a llevar a la justicia casos sobreesidos. **PÁGINA 33**